



## Fête du collège

publié le 02/07/2012

Vendredi 29 juin a eu lieu la fête du collège. 130 familles environ avaient répondu à l'invitation et ont pu se retrouver entre-elles ou avec l'équipe éducative pour un moment convivial.



Au programme: matchs professeurs/élèves, restauration rapide, musique, vidéos et diaporamas sur les activités de l'année ( voyages linguistiques, sorties éducatives,...).



Certains élèves de 3ème éprouvaient un peu de nostalgie à l'idée de leurs quatre années passées.

### Portfolio



